



Monsieur Eric de Labarre est nommé Secrétaire général de l'Enseignement catholique à compter du 1^{er} août 2007

Paris, le 12 décembre 2006

Suite à leur Assemblée plénière de novembre 2006, les évêques ont procédé à la nomination du successeur de Monsieur Paul Malartre, secrétaire général de l'Enseignement catholique.

Monsieur Eric de Labarre est nommé secrétaire général de l'Enseignement catholique, pour une durée de trois ans, à compter du 1^{er} août 2007. Monsieur Paul Malartre exercera son mandat jusqu'à la fin du mois de juillet.

Monsieur Eric de Labarre 52 ans, marié, 5 enfants, est actuellement maître de conférences de droit public à l'Université Montesquieu-Bordeaux IV et à l'Institut d'études politiques de Bordeaux, et président de FORMIRIS (Fédération des associations pour la formation et la promotion professionnelles dans l'Enseignement catholique).